

## Mayoría para Sheinbaum no es 'cheque en blanco'; reforma judicial podría minar confianza en inversiones: Coparmex

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La Confederación Patronal de la República Mexicana, la Coparmex, advirtió que la mayoría obtenida por Claudia Sheinbaum en las recientes elecciones presidenciales equivalente al 59 por ciento de los electores, no puede interpretarse como un cheque en blanco para avasallar a las minorías.

Mediante un comunicado, la Coparmex subravó que la reforma planteada al Poder Judicial y la celeridad con la que se pretende discutir puede minar de forma irreparable la confianza para invertir en México, ya que podría reducir la independencia de ese poder y debilitar al Estado de derecho.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qWMluQz2RBZs9k3E?e=mlckfL